SANTA MARTA DE TORMES

'Locos' por la pesca y el río Tormes

La XII edición del Concurso de pesca del lucio, organizado por Cañas Charras, reunió a cerca de setenta pescadores en la ribera de la Isla del Soto

EÑE I SANTA MARTA

OS aficionados a la pesca tuvieron ayer una cita obligada en la Isla del Soto gracias a la XII Edición del Concurso de Pesca del Lucio que organiza cada año el club de pesca Cañas Charras. Un certamen que, en esta ocasión, reunió a un total de 66 participantes que recorrieron, a pesar del tiempo desapacible, distintos puntos de este enclave natural de la localidad en busca del mejor lucio de la jornada. Así, el concurso arrancó a

primera hora de la mañana con la concentración de todos los participantes junto a la iglesia santamartina para degustar pe-rronillas y aguardiente antes de comenzar la mañana de pesca, que se prolongó hasta casi el me-diodía en el entorno del río Tormes en la Isla del Soto.

En este sentido, los partici-pantes realizaron un total de 66 capturas de lucio con un peso total que alcanzó los 68,28 kilos. No obstante, el vencedor del con-curso fue Sergio Díez Llamas, que realizó cuatro capturas con un peso total de 6,860 kilos. Además, Gabriel Espinosa y José María García Díaz subieron al podium de este concurso de pesca con sus capturas.

Tras la finalización del certa men y la realización del control y pesaje de los lucios capturados por los participantes durante la mañana, los pescadores se tras ladaron hasta la vecina locali-dad de Calvarrasa de Abajo para degustar una comida de confraternidad antes de la entrega de premios a los ganadores de las diferentes categorías establecidas en las bases del concurso. Un certamen que se despide hasta el próximo año con un buen número de participantes y que lo ha convertido en una cita obligada para muchos pescadores.



Uno de los grupos de pescadores que participaron en el concurso. | FOTOS:EÑE

LOS DETALLES

Cinco horas de pesca

Esta XII edición del concurso de pesca del lucio se prolongó durante cinco horas, desde las 9 hasta las 14 horas, en las que los pescadores recorrieron la ribera del río para

Riberas y pesqueras

El certamen se desarrolló en las riberas y pesqueras del río a su paso por la Isla del Soto, desde la pesquera rota de La Fontana, hasta la pasarela de Las Dunas, por ambas orillas. Más de cuatro kilómetros de ribera para disfrutar de



Los participantes, antes de comenzar la pesca en la Isla del Soto.

■ MONTERRUBIO

Un taller de cocina, novedad en el programa cultural infantil

EÑE | MONTERRUBIO DE ARMUÑA La propuesta municipal de actividades culturales para los niños de la localidad durante el último trimestre del año incluye una decena de propuestas que se van a desa-rrollar, de manera continuada, los viernes en las instalaciones del edificio multiusos a partir de las seis de la tarde.

Las primeras citas se van a celebrar los días 16, 23 y 30 de octubre. La primera jornada estará dedicada a un cuentacuentos para niños mayores de 3 años en tanto que la segunda será un bebecuentos y la que cerrará el mes un ta-ller de manualidades para niños de entre 3 y 12 años. En noviembre se añadirá a estas propuestas un taller de cocina para niños

■ CASTELLANOS

Arrancan las actividades de la programación cultural y de ocio

Las actividades previstas por el Ayuntamiento de Castella-nos de Moriscos dentro de la programación cultural, deportiva y de ocio para este curso arrancan a lo largo de la jornada de hoy. En este sen-tido, los inscritos en cursos y propuestas como fútbol sala, zumba, pilates y pintura y creatividad tienen hoy en diferentes horarios una cita con el comienzo de las clases. Por su parte, y aunque al-

gunas actividades va arrancaron en los dos primeros días de octubre, clases como baile infantil, alfarería, minitenis o pádel para adultos comen-zarán a lo largo de esta sema-

SANTA MARTA DE TORMES



Éxito de la paella solidaria de las Carmelitas La comida solidaria organizada por las Carmelitas Teresas de San José tuvo un notable éxito de público que quiso participar en la degustación que servió como cierre de las celebraciones del XXV aniversario de la Casa Cuna, con el fin de avudar en las mejoras del recinto. I EÑE

